



2025年10月1日

2年A組 学級通信

塩野谷直宜

優しくて力ッコいい先輩になろう

2A 通信

先日の学園祭には多くの保護者の皆様にご参加、ご協力をいただきました。本当にありがとうございました。当日は天気にも恵まれ、野外ステージ企画や模擬店の開催など、素晴らしい雰囲気の中で行うことができました。

9月1日(月)の二学期スタートにクラス企画を3つのチーム(やきそば研究所・テント飾りつけ・教室装飾)に分けて進めていきました。作業していく中で、どのチームも昨年度以上に自分たち自身でやることを決め、それを表現することができていて、とても頼もしく嬉しかったです。

次の第5期はインターンシップ(職場体験)週間が控えています。一年後には進学や就職の試験を終えている生徒もいると思うので、みなさん二年生にとっては受験前の貴重な体験です。卒業後の進路選択に役立てたり、「働くとはどういうことなのか」を実体験したり、社会人としてのマナーを身に付けたり、ぜひ有意義な体験にしましょう！



第31回学園祭～やきそば



やきそば研究所

やきそば研究所チームはまず、1学期のLTで行ったやきそばの試作をベースに、どのくらいの材料を仕入れ、何食作り、いくらで売るかなどを話し合いました。9月17日(水)のLTでは本番通りに2つのホットプレートで10食分のやきそばを作り、どのくらいの時間で提供できるかなども確認しました。そうして迎えた当日、トラブルが発生しました。ホットプレートの電源が落ちてしまい、2台同時には稼働できない状況になりました。一瞬焦りましたが、やれることをやるしかないと他の場所から電源を取り、1台のホットプレートでやきそばを焼くことにしました。生徒たちもお客様の対応ややきそば作りを落ち着いて行い、見事に予定していた食数を売り切ることができました！今後も多少のトラブルがあるかもしれません、なんとかなる精神でやっていけると良いですね！



| テント飾りつけチーム

テント飾りつけチームは、模擬店のテントの飾りつけを考案し、作成と装飾をしました。今年の学園祭のテーマ「今日つげ」にちなんだ

とてもかわいらしいハートのガーランドや、見た目にもわかりやすい“やきそばのポップ”、これまた目を引くピンクが印象的な“のぼり”などを作成しました。みんなとても良いアイデアや工作力を持っているので、今後の LT で何か作成しても面白そうですね！



| 教室装飾

教室装飾チームは、昨年度のように教室でお店は出さないものの、休憩所として教室を飾ろうということになり、飾りつけ

を考案し作成と装飾をしました。テーマ“今日つげ”と“森”にちなんだ緑の花紙で作った花でデコレートした看板や、毛糸をボンドで固めて作った風鈴、黒板アートなどかわいいらしく飾りつけできました！



| 学園祭を終えて

冒頭でも述べましたが、今年の 2A のクラス企画を見ていると、生徒たちがアイデアを出し、それを形にしていく

行程を昨年度以上に自分たちだけで実行していくことができたように思います。その中で、手が空いている生徒に声をかけて協力し合ったり、自分から他のチームに協力する生徒多くいました。また、生徒自治会や学園祭実行委員の生徒たちは、ステージ企画の司会や挨拶、ゴミステーションなどの裏方業務も担当し、しっかりと役割をこなす姿が印象的でした。今後もいくつか行事があると思いますが、それぞれが自分のできることをしながら、みんなで楽しんでいけるといいですね！



来期の予定

- 10月06日(月) 一斉帰寮日
- 10月07日(火) 学園祭片付け
- 10月11日(土) 介拓講座
- 10月13日(月) 学校見学会
- 10月15日(水) 防災教育
- 10月17日(金) 性教育講座
- 10月18日(土) 黄柳野高校 OC
- 10月22日(水) 卒業生講話
- 10月25日(土) 河合塾全統模試
- 10月27日(月)~11月07日(金) インターンシップ週間
- 11月07日(金) 一斉帰省日、PTA研修会



次回の帰寮日は

10月6日(月)です。

15時00分(新城ピアゴ発)→15時10分(もっくる新城発)

16時00分(新城ピアゴ発)→16時10分(もっくる新城発)

17時10分・18時10分(新城ピアゴ発)のバスが出ます。

間違えて前日などに帰寮しても、帰宅をお願いしています。

くれぐれもお間違えのないよう、宜しくお願ひします。

